



Palmira, Jueves 27 de abril de 2017, Número 1174.14.380

ALCALDÍA DE PALMIRA EXIGE A LA CONSTRUCTORA AGILIDAD EN EL CUMPLIMIENTO DE COMPROMISOS PARA 'CIUDAD DEL CAMPO'

A través de varios encuentros con los habitantes del barrio 'Ciudad del Campo', ubicado en el corregimiento de Juanchito-Palmira, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* y su equipo de trabajo continúan exigiendo a la constructora responsable de esta urbanización, la entrega total de compromisos acordados para evitar riesgos a la comunidad, teniendo en cuenta que una de las situaciones que más se refleja en la zona es el hundimiento de las viviendas, lo cual constituye una amenaza y podría convertirse en pérdida de su patrimonio. El Secretario de Planeación, Diego Mauricio Carrera Melo, manifestó que desde la administración municipal se ha realizado un seguimiento ante los trabajos que debe entregar la constructora, como la adecuación de zonas verdes y otras áreas principales, seguido este paso, se podrá estudiar el visto bueno para que cerca de los 27.000 habitantes de esta urbanización no estén en mayor riesgo. Ante la situación del hundimiento de viviendas, el Secretario agregó que esto se debe a las filtraciones de aguas por el incremento de nivel en el Río Cauca, para lo cual la constructora Normandía ya ha realizado un estudio contratado con una empresa especialista de Cali, una vez se tengan los resultados se tomarán las decisiones para tener claras cuáles son las especificaciones estructurales con las cuales se deben adecuar las viviendas para que no haya mayor riesgo en el futuro cercano.

Escrito por: Johanna Andrea García Hernández.

MÁS DE 268 TÍTULOS DE LIBROS ENTREGA GOBIERNO NACIONAL EN PALMIRA

Con una dotación de más de 268 títulos ha sido beneficiada la biblioteca pública 'Dora Alexandra Pinto de Izquierdo', de Palmira, ubicada en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón'. La entrega de este material bibliográfico, disponible para los estudiantes y jóvenes que deseen ilustrarse en diversos temas, fue gestionada por el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* y el Secretario de Cultura Andrés Felipe Valencia Burbano, ante el Ministerio de Cultura y la Biblioteca Nacional de Colombia, como parte del Plan Nacional de Lectura y Escritura; el programa 'Leer es mi cuento' y el Plan Nacional de Lectura y Bibliotecas. La nueva dotación consiste en: Colección de actualización fase 05-2016, 90 títulos; Colección de primera infancia 05-2016, 97 títulos; Leer es mi cuento 13 'Don Quijote de la mancha', capítulo I y VIII; Leer es mi cuento 14 'Romero y Julieta'; Leer es mi cuento 15 'El Patito Feo'; Leer es mi cuento 16 'Edad de Oro Meñique'; 'Sweets songs', canciones dulces para niños; Canciones en lengua 'Kamëntsa'; Mario es un sapo; Mil orejas; Diccionario Real Academia Española 23 Edición tomos 1 y 2; El olvido que seremos de Héctor Abad Faciolince, entre otros textos, además de autores de Chile, Bolivia, México y Perú. "El objetivo es seguir fomentando el desarrollo de las competencias comunicativas, mediante el mejoramiento de los niveles de lectura y escritura en Palmira", puntualizó el mandatario.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo

MÁS CAPACITACIÓN PARA VENDEDORES DEL NUEVO CENTRO COMERCIAL 'VILLA DE LAS PALMAS'

Oficializando un convenio que permitirá el fortalecimiento del comercio formal, la Alcaldía de Palmira y la Caja de Compensación Familiar Comfenalco Valle, continúan trabajando de manera articulada, a través de las Alianzas Público-Privadas, APP, que benefician en primera instancia a la comunidad. En esta oportunidad, el acuerdo busca acompañar de manera psicosocial a los 373 comerciantes que fueron reubicados en el Centro Comercial 'Villa de las Palmas', quienes después de haber ofrecido sus productos por más de 30 años en las calles del centro de esta ciudad, ya iniciaron un proceso de capacitación para acceder a una nueva perspectiva económica. El proceso de intervención que será desarrollado por Comfenalco Valle, tendrá una duración de tres meses y contará con un acompañamiento psicosocial, orientado al manejo del cambio y al empoderamiento de su nuevo rol como vendedores formales. Al respecto, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, reiteró su iniciativa para ofrecer más alternativas a este gremio que hoy goza de mejores condiciones para prestar sus servicios, aportando así a la recuperación del espacio público en la zona céntrica.

Escrito por: Johanna Andrea García Hernández.

MAÑANA VIERNES, VUELVE LA NARRATIVA ORAL CON 'VENÍ CONTÁME, VÉ'

Mañana, 28 de abril a las 7:00 p.m., como ha sido tradicional el último viernes de cada mes, con entrada libre, el Centro de Convenciones de Palmira vuelve a ser escenario del programa de cuentería o narrativa oral 'Vení contame, vé', que esta vez tiene como protagonista al narrador cubano Pedro Mario López, director del área cultural de la Universidad San Buenaventura de Cali. Este artista ha traspasado fronteras llevando sus historias a países como Argentina, España, Costa Rica, Venezuela y Uruguay, entre otros. Este relator es doctorado de la Universidad de La Salle y Magister de la San Buenaventura. Su riqueza expresiva ahonda en temáticas actuales y de interés para el público que asiste a sus presentaciones. La iniciativa del Alcalde *Jairo Ortega Samboní* para promover el programa 'Vení contame, vé', cuenta con la coordinación del equipo de trabajo de la Secretaría de Cultura, a cargo de Andrés Felipe Valencia Burbano. De acuerdo con el funcionario, el género de la narrativa oral ha ganado un espacio importante en Palmira, "por eso -explica- es necesario rescatar la importancia del mundo de las palabras que narran, de las palabras que dicen, de las palabras inquietas que preguntan, de las palabras soñadoras que cuentan, que recrean el mundo; de las palabras reflexivas que se pronuncian, que se escriben y registran la experiencia diaria de la vida y van más allá de la vida cotidiana".

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co